



Principally Speaking...

¿Puedes creer que el año 2023 está aquí? Estamos encantados de dar la bienvenida a nuestros estudiantes después de las vacaciones de invierno. Esperamos que cada uno de ustedes haya disfrutado del tiempo con amigos y familiares creando recuerdos y disminuyendo un poco la velocidad. Enero es un buen momento para hacer nuevas metas para usted y su familia. Encontramos que el nuevo año es una oportunidad para estructurar rutinas y es un buen momento para crecer.

Ideas para crecer en 2023:

- Lea durante al menos 30 minutos todos los días.
- Cuando haga buen tiempo, juegue afuera
- . Haga su cama todas las mañanas
- . Exprese abiertamente sus sentimientos y no tenga miedo de compartir con alguien
- . Intente algo que lo asuste
- . mantra diario
- Disminuya la velocidad y observe las cosas por las que está agradecido
- Escriba una carta y envíela por correo



Tuvimos algunas cosas increíbles que sucedieron en el año 2022 y estamos ansiosos por ver qué depara el año 2023 para el increíble personal y los estudiantes en Westview.



Informes de progreso trimestrales

El segundo trimestre terminó el 22 de diciembre. del segundo trimestre de su hijo boleta de calificaciones 6 de enero. Esta distribución será el mismo proceso que las boletas de calificaciones del trimestre anterior. Si tiene problemas para ver la boleta de calificaciones de su hijo o desea una copia impresa, comuníquese con la oficina de Westview Elementary.

Ortografía de Westview

El Concurso de Ortografía de Westview se llevó a cabo el jueves 22 de diciembre. Estamos muy orgullosos de todos los participantes del concurso de ortografía. ¡Este fue un concurso de ortografía emocionante y este año tuvimos siete rondas de competencia cara a cara! La palabra ganadora de este año fue "adorable". Felicitaciones a Charlie Lange, 5° grado – 1° lugar; Evelyn Newman, 4° grado – 2° lugar; y Nikko Fowlkes, 4° grado – 3° lugar. ¡Nos gustaría felicitar a todos los participantes del concurso de ortografía por un trabajo excepcional!



No hay escuela para ESTUDIANTES
el:

16 de enero – Martin Luther King Jr.



OPTIMIST CLUB
LEE'S SUMMIT

Optimist Award Winners

Aquí en Westview tenemos muchos estudiantes destacados que exhiben atributos positivos. Siempre es un placer reconocer a nuestros estudiantes que han recibido el premio Optimist. Los siguientes estudiantes recibieron este honor durante los meses de noviembre y diciembre y serán reconocidos en nuestra asamblea de ánimo de toda la escuela que se llevará a cabo el viernes 13 de enero. ¡Felicitaciones a todos nuestros ganadores de premios!

El tema de noviembre: Alguien que está siendo un buen amigo y solidario.

Kindergarten – Kameron Parker, 1er Grado – Carter Anschutz, 2do Grado – Jaxon Bailey, 3er Grado – Faye Zumwalt, 4to Grado – Mason Amann, 5to Grado – Addie Zumwalt.

El tema de diciembre: Alguien que es optimista y disfruta de la lectura.

Kindergarten – Bianca Gonzalez, 1er Grado – Dean Leslie, 2do Grado – Vander Tieman, 3er Grado – Chloe Robinson, 4to Grado – Luna Liddell, 5to Grado – Andrew Bonkeen.



Únase a nosotros para nuestra reunión mensual de la PTA el lunes 9 de enero a las 6 pm. Las reuniones de la PTA se llevan a cabo en Westview. Venga a apoyar a nuestro maravilloso PTA de Westview.

La PTA de Westview presenta la Noche de Culver

nuestra PTA de Westview el miércoles 18 de enero de 8 a p. Westview y nuestra PTA. ¡Todos son bienvenidos! **10% de las ventas beneficiará a la PTA de Westview!!!!

Culver's

Información de covid del distrito A

medida que avanza el año y desea ver Westview u otra información de covid del distrito, haga clic [aquí](#) para ver los casos de covid de Westview y del distrito.

Enero - Mirando hacia el futuro:

- **1/1- 1/4 - NO HAY CLASES - ¡VACACIONES DE INVIERNO!**
- **1/5** - Reanudación de clases - ¡Bienvenidos estudiantes!
- **1/6 - viernes de comienzo tardío;** Informes de progreso enviados a casa electrónicamente
- **1/9** - Reunión de la PTA a las 6:00 pm en la biblioteca
- **1/10** - Coro de 4to grado 8:00 am; Reunión del Consejo de Nutrición a las 4:15 pm
- **1/11** - Coro de 5to grado 8:00 am
- **1/12** - Coro de 4to y 5to grado 8:00 am; Casa Abierta de Summit Technology Academy 6-8 pm
- **1/13 - Comienzo tarde el viernes;** Spirit Assembly 2:30 pm
- **1/16 - NO HAY CLASES - ¡¡¡Día del Dr. Martin Luther King Jr.!!!**
- **1/18** - Reunión de STUDCO (4to y 5to grado) 4:10 pm; Noche de PTA en Culvers
- **19/01** - Reunión de la Junta LSR7 7 pm
- **20/01 - Comienzo tarde el viernes;** Cuerdas de 5to grado 1:20 pm
- **23/1** - Game Club (2do y 3er grado) 4:10 pm
- **27/1 - Inicio tarde viernes**
- **1/30** - Game Club (2do y 3er grado) 4:10 pm
- **31/1** - Coro de cuarto grado 8:00



Información

Distrito escolar Lee's Summit R-7, Cámara de Comercio Invitar nominaciones para los premios Excelencia en la enseñanza/Maestro del año 2023

El distrito también anuncia el programa Personal de Apoyo del Año.

El Distrito Escolar Lee's Summit R-7 está aceptando nominaciones para los Premios al Maestro del Año 2023 de la Cámara de Comercio de Lee's Summit a la Excelencia en la Enseñanza/LSR7. Todos los miembros de la comunidad, los padres y las partes interesadas están invitados a nominar. Doce maestros de LSR7 recibirán el Premio a la Excelencia en la Enseñanza de este año. También se convertirán en finalistas del premio anual al Maestro del Año del Distrito Escolar de Lee's Summit. El Maestro del Año del distrito avanza para competir en el programa de Maestro del Año del Estado de Missouri.

Cualquier maestro certificado de pre-K-12, consejero o especialista en medios de la biblioteca es elegible para ser seleccionado como Maestro del Año. Todos los candidatos deben haber estado empleados por lo menos cinco años en el distrito. Los ganadores anteriores del Premio a la Excelencia en la Enseñanza que son nominados nuevamente son elegibles para ser considerados para recibir uno de los tres premios de Maestro Distinguido. Teachers of Distinction también entrevista para Teacher of the Year.

Además, por primera vez en la historia, el distrito organizará un programa de premios al Personal de apoyo del año junto con su programa Maestro del año para todos los empleados no administrativos que no son elegibles para Maestro del año. Cualquier empleado de LSR7 que haya sido empleado por el Distrito Escolar durante al menos un año en una función no certificada de maestro que no sea administrativa o de supervisión es elegible para este premio.

Los ganadores del premio a la Excelencia en la Enseñanza y al Maestro Distinguido serán seleccionados por un comité del personal de LSR7 y representantes de la Cámara de Comercio. Seis finalistas del Personal de apoyo del año serán seleccionados por una mesa redonda de administradores del distrito. Los 12 ganadores de Excelencia en la Enseñanza y Maestros Distinguidos serán anunciados en la primavera y honrados en una recepción en abril, donde se anunciará al Maestro del Año. Los finalistas del Personal de apoyo del año también se anunciarán en la primavera y se celebrarán en el mismo evento.

Los formularios de nominación están disponibles en el sitio web de Maestro del Año del Distrito Escolar Lee's Summit R-7, LSR7.org/TOY. El 31 de enero de 2023 es la fecha límite para las nominaciones.

Maestra de BCMS seleccionada para la próxima ronda del Desfile de

Corazones El trabajo de la maestra de arte de la escuela secundaria Bernard Campbell, Katie Messick, fue elegido para el Desfile de Corazones de 2023. Ella es una de los 40 artistas elegidos entre casi 530 que presentaron diseños para el segundo evento anual con artistas locales. La Sra. Messick recogió su corazón el mes pasado y lo pintará durante los próximos dos meses y medio antes de exhibirlo en abril. Podrá seguir su progreso en línea, junto con otros artistas que trabajan en corazones, siguiendo el hashtag #My5FootHeart. El Desfile de Corazones fue creado para fortalecer la región a través del arte. La primera ronda de corazones se subastó y las ganancias beneficiaron a las organizaciones afectadas por la pandemia. Los corazones de este año también se subastarán en agosto, y el dinero se destinará a subvenciones a organizaciones de salud y bienestar, educación, empresas pequeñas/minoritarias, arte y cultura y hotelería y turismo.



La Junta de Educación de Lee's Summit R-7 coloca la transferencia del gravamen del servicio de la deuda de abril 4 la boleta

La Junta de Educación de Lee's Summit R-7 aprobó la colocación de una transferencia de gravamen del servicio de la deuda en la boleta electoral del 4 de abril de 2023 con una votación de 7-0 en la reunión mensual ordinaria del 15 de diciembre.

El lenguaje de la boleta propone el aumento de la tasa impositiva operativa del distrito en 20 centavos (por cada \$100 de valuación tasada) y una disminución de la tasa impositiva del servicio de la deuda en 20 centavos para garantizar que no haya un impacto neto en la tasa impositiva general del distrito.

Current Property Tax Rate	LSR7 Budget	Tax Rate if Approved by Voters*
\$1.07	Debt Service Fund	\$0.87
\$4.24	General Operating Fund	\$4.44
\$5.31		\$5.31

No tax rate increase levy transfer.
*Using today's valuation and current Prop C rollback

Lee's Summit R-7 Schools

La reasignación de ingresos adicionales al fondo operativo permitirá que el distrito aumente la compensación del personal como parte de la meta del distrito de reclutar y retener personal de calidad.

La decisión de la Junta sigue a la revisión de los datos salariales de los distritos escolares circundantes, además de los aportes de los grupos de partes interesadas, incluido el Comité Asesor de Ciudadanos, Business Roundtable, Team Lee's Summit y el personal del distrito.

“La Junta de Educación y la administración creen que presentar una pregunta en la boleta electoral a los votantes para transferir 20 centavos del impuesto del servicio de la deuda al impuesto operativo es lo mejor para el distrito”, dijo el superintendente David Buck.

La transferencia de impuestos está diseñada como un enfoque sin aumento de la tasa de impuestos para garantizar que el distrito escolar pueda ofrecer una compensación competitiva para el personal durante una época de alta inflación y estancamiento de los fondos estatales para la educación K-12. En los últimos años, los distritos vecinos han tomado medidas aprobadas por los votantes, como transferencias de impuestos y aumentos para invertir en escalas salariales, y LSR7 se ha retrasado en el pago inicial de maestros y otros puestos.

Las recomendaciones salariales en el Distrito Escolar Lee's Summit R-7 son hechas cada año por un grupo representativo de empleados antes de ser presentadas a la Junta de Educación para su consideración cada primavera. Este proceso de colaboración determinará la asignación de ingresos adicionales para salarios en caso de que los votantes aprueben una transferencia de impuestos en abril.

La tasa actual del impuesto a la propiedad en general del distrito de \$5.31 por cada \$100 de valuación tasada incluye el gravamen del impuesto operativo y el gravamen del impuesto al servicio de la deuda. El impuesto operativo actual (\$ 4.24) financia los gastos operativos, como los salarios de los maestros y el personal, los suministros y el equipo. Los fondos actuales del impuesto al servicio de la deuda (\$1.07) se utilizan para pagar intereses y pagos de capital de los bonos de obligación general emitidos para proyectos de bonos aprobados por los votantes.

Pasar \$.20 del gravamen del servicio de la deuda al gravamen operativo es una reasignación presupuestaria que redirige aproximadamente \$5.4 millones al fondo operativo general anualmente.

Si bien una transferencia de impuestos afecta la futura capacidad de vinculación del distrito (cuánto puede pedir prestado el distrito en el futuro para proyectos de bonos), la valoración evaluada y las proyecciones de crecimiento indican que LSR7 está en una posición sólida para cubrir sus necesidades anticipadas de instalaciones con un impuesto de servicio de deuda más bajo. . La aprobación de una transferencia de impuestos por parte de los votantes no cambia los términos ni las tasas asociadas con la deuda emitida anteriormente. Debido a la planificación responsable de la deuda a largo plazo, el distrito tiene fondos adecuados para cubrir su deuda existente.

La transferencia de impuestos de abril de 2023 requerirá una mayoría simple de los votantes para su aprobación. La fecha límite para registrarse para votar en las elecciones de abril es el 8 de marzo de 2023.

La información sobre la transferencia de impuestos está disponible en la página web del distrito en lsr7.org. A lo largo de los próximos meses, los funcionarios del distrito escolar brindarán información más completa

sobre este tema y ofrecerán presentaciones a las organizaciones interesadas. Para obtener más información, también puede comunicarse con el Departamento de Relaciones Públicas del distrito al (816) 986-1112 o enviar preguntas en la [página web de contacto](#).

“Aumentar los salarios del personal a través de una transferencia de impuestos es una forma de garantizar que LSR7 continúe siendo un distrito de destino sin pedirles a los votantes contribuciones de impuestos adicionales”, dijo Kathy Campbell, presidenta de la Junta de Educación. “Sabemos que nuestra comunidad apoya a nuestras escuelas y a nuestro personal, lo vemos todos los días de muchas maneras en todo nuestro distrito, y esperamos compartir más información sobre este tema de la boleta electoral con nuestra comunidad”.

The Lee's Summit R-7 School District does not discriminate on the basis of race, color, religion, national origin, ancestry, sex, disability, age or any other characteristic protected by law in its programs, activities or in employment."